
 

 
RELEVÉ DE DÉCISION 
  DU COMITÉ DIRECTEUR DU COMITÉ 
DÉPARTEMENTAL DE NATATION 
DU 20 OCTOBRE 2021 

 
 

 
 
E Présents : 
Au siège : Sylvain Garconnat, Lætitia Jenequin, Murielle Blumhofer, Rémy Zannier, Martine 
Monny, Francis Miette 
En visioconférence : Roxane Riviere, Julie Eissen, Muriel Chastagner, 
Excusées : Dan Flajollet, Willy Alvarez, Nassima Himmi, Coralie Dehan, Bérangère Dehan, 
Hervé Borie, Olivier Durand, Nathalie Marthely 
 
Début de la réunion à 19h15 sous la présidence de Tej-Eddine Bouaïche en se réjouissant 
de pouvoir enfin se retrouver de nouveau, il espère une nouvelle saison quasi normale 
même si le risque existe d'une nouvelle vague de la COVID. 
 
 
 
1.   Reprise des activités de la saison 2021-2022 : 
 
Les programmes des disciplines natation course, natation artistique, water-polo a commencé 
sa mise en application de bien meilleure manière que les deux années précédentes. 
 
2.   Maîtres : 
 
Pour les maîtres, la commission a contacté les clubs qui prenaient l’initiative d’organiser les 
précédentes saisons des compétitions : Neuilly-Plaisance, Le-Raincy, Stains, Drancy, Les-
Lilas et Villepinte. 
 
Aucun ne s’est positionné pour la saison à venir pour une compétition. 
 
Pour les championnats départementaux maîtres, à partir du calendrier et de la date des 
championnats de France, le week-end le plus opportun pour les organiser serait celui du 11 
et 12 février 2022. 
 
Il n’y a pas pour le moment de piscine pour ce championnat : deux pistes possibles Marville 
et Stains. 
 
3.  Eau libre : 
 
À partir des nageurs qui participent régulièrement, le président propose une action pérenne 
en considérant le groupe comme la sélection départementale en eau libre. 
 
4.  Manifestations du 20 novembre 2021 : 
 
À la même date se déroulera sur la piscine de Bobigny les Interclubs Jeunes et un match de 
Water-polo. Julie Eissen se demande s’il n'est pas possible de décaler la compétition de 
natation d'une heure plus tôt, parce que doit suivre un match de water-polo. 
 
Techniquement difficile mais à vérifier en fonction des engagements. 
 
5.  Grandes compétitions : 
 
La commission Natation Course souhaite programme deux Meetings Labélisés, à savoir : un 
Rassemblement SSD Jeunes sur le bassin de Bobigny et un autre Seniors/Juniors sur la 
nouvelle piscine d’Aulnay- sous-bois (qui reste à confirmer) et de créer les conditions afin 



qu’ils puissent être labellisés dans les délais impartis, le dossier est suivi par Monsieur Kevin 
BLOTAS. 
 
6.  Organisation et déroulement des compétitions à venir : 
 
La 1ère compétition s'est déroulée le week-end dernier à Bobigny à huit clos. Les contrôles 
sanitaires ont été effectués le matin mais pas l'après-midi. 
 
Actuellement, il n’y a pas de référent COVID par club pour les prochaines compétitions. Les 
avis sont partagés sur la manière de procéder, cela va du maintien du huit clos, à une 
ouverture partielle des piscines avec contrôle. 
 
Pour la prochaine compétition de natation, la majorité suggère le huit clos et de voir ce que 
les clubs proposent pour les contrôles sanitaires. 
 
Il est suggéré d’intégrer dans le règlement des compétitions les obligations des clubs que 
ceux-ci effectuent les contrôles sanitaires en mettant à disposition des bénévoles, en leur 
qualité d’organisateurs. 
 
7.  Officiels : 
 
La nouvelle réforme est mise en application depuis le 1er septembre 2020. 
Plus d’une dizaine d’officiels B participeront au recyclage, la majorité est favorable à devenir 
juge. 
 
8.  Nominations provisoires : 
 
Pour donner suite aux démissions de la secrétaire générale et du trésorier, le président 
propose que Monsieur Sylvain Garconnat Trésorier Adjoint, assure l’intérim jusqu’à l'AG de la 
trésorerie et à la désignation d’un nouveau Trésorier Général. 
 
Pour assurer sa mission de trésorier général par intérim, le Président du Comité 
départemental de la Natation de la Seine-Saint-Denis, Monsieur Tedj-Eddine BOUAÏCHE, 
donne Procuration à Monsieur Sylvain Garconnat sur tous les comptes bancaires détenus 
par le CD93 Natation au Crédit Mutuel Agence de Bondy sise au 25 Rue Auguste Polissard, 
Bondy. 
 
Monsieur Francis Miette assurera le poste de Secrétaire Général par intérim jusqu’à l’AG et à 
la désignation du nouveau Secrétaire Général. 
 
Le comité approuve à l'unanimité la nomination de Monsieur Sylvain Garconnat et 
majoritairement, trois voix contre celle de Monsieur Francis Miette (Mesdames Martine 
Monny et Murielle Blumhofer et Monsieur Remy Zannier,). 
 
Pendant cet intérim, Monsieur Francis Miette démissionne de son poste de président 
délégué. 
 
9.  Recrutement ; 
 
Le président informe de la venue d'Adeline Thenot, pour aider Kevin Blotas dans son travail 
pour le comité et mettre en place le programme savoir nager sur le territoire de la Seine-
Saint-Denis, tel que dicter par notre convention d’objectifs avec notre financeur le 
Département de la SSD, qui est une condition siné qua none pour le financement du Savoir 
Nager. 
 
10.  ENF : 
Madame Julie Eissen insiste sur l'urgence de mettre en place le programme ENF à trois ans 
des jeux olympiques et paralympiques. 
 
11.  Communication : 
 



Pour donner suite aux échanges, plusieurs membres émettent le souhait de recevoir plus de 
messages par mail. 
 
12.  Calendrier budgétaire : 
 
Le comité approuve la modification du calendrier financier qui était 1er septembre au 31 août 
et qui sera dorénavant du 1er octobre au 30 septembre ainsi que la migration de notre logiciel 
comptable Idilys à Basic Compta. 
 
13.  Les locaux du comité : 
 
Le local de notre association reçoit du public dans le cadre des formations des officiels et 
des réunions du comité, ces derniers ne répondent pas aux normes de sécurités en vigueurs 
(absences d'extincteur, de défibrillateur, de détecteur de fumée et de porte de secours). 
 
Dans cette configuration des lieux, notre local ne pourrait recevoir que 9 personnes au 
maximum et au même moment, absence de porte de secours. 
 
Pour la mise en place d'un défibrillateur et d’extincteurs, nous allons procéder à des 
demandes de devis, pour l’acquisition et la formation du matériel. 
 
14.  Récompenses : 
 
Dans le contexte particulier, il est proposé de récompenser les nageurs qui ont participé aux 
championnats de France, les nageuses de la natation artistique qui ont intégré l'INSEP et les 
jeunes poloïstes qui ont intégré l'équipe de France. 
 
15.  Préparation de l’AG : 
 
Elle est proposée au 20 novembre 2021 au matin. Deux choix possibles : à Bobigny ou à 
Pantin dans les locaux du CDOS, nous attendons la réponse à nos demandes de salles. 
 
Une relecture des documents de l'AG est programmée à une heure à déterminer le 11 
novembre 2021. 
 
15.  Périodicité des réunions : 
 
Enfin, avant de clore la réunion le président fait une proposition aux élus de mettre un 
calendrier de réunions. En prenant en compte les disponibilités de chacun et propose que le 
comité directeur se réunisse au moins une fois par trimestre, le bureau restreint une fois par 
mois. 
 
Cette proposition a été acceptée. 
 
 
 
Fin de la réunion : 
 
Une fois tous les points abordés, la séance est levée à 21h40. 
Prochaine Réunion : jeudi 11 novembre horaire à préciser 
 
 
Francis MIETTE 
Secrétaire général par intérim 


